

## **Großartige Veranstaltung für Schülerfirmen der Großregion**

**Bunte Stände, originelle Produkte und viel Herzblut präsentierten am vergangenen Samstag Schülerfirmen aus dem Saarland, Rheinland-Pfalz, Hessen sowie Luxemburg und Frankreich. Die Messe mit Wettbewerb in verschiedenen Kategorien war auch diesmal von ALWIS e.V. im Saarpark-Center Neunkirchen ausgerichtet worden.**

Bienentränken aus dem 3D-Drucker, Schmuck aus echten Blattskeletten oder Vogelhäuschen aus alten Teekannen, die Produktpalette der jungen Firmen war wieder vielfältig und ließ so manche Kund\*innen staunen. Auch vierbeinige Begleiter kamen nicht zu kurz, "Healthy Puppy" aus Luxemburg hatten spezielles Hundefutter im Gepäck.

Die Jury des Wettbewerbs war beeindruckt von der Vielfalt und Qualität der präsentierten Ideen und hatte am Ende die schwierige Aufgabe, die Preise zu vergeben. Alle Preise waren mit jeweils 200,00 € dotiert: Die Schülerfirma "Fingeralphabet shines bright" von der Ruth-Schaumann-Förderschule in Lebach wurde für ihre Windlichter mit Aufdruck des Alphabets in Gebärdensprache mit dem Preis für besonderes soziales Engagement ausgezeichnet. Der Preis für das originellste Produkt ging nach Hessen an die Firma „JeweLeaves“ mit ihren besonderen Schmuckstücken aus Efeublättern. Das Unternehmen "SLBee" vom Deutsch-Luxemburgischen Schengen-Lyzeum konnte sich über den Preis für das beste Wirtschaftswissen freuen. Ein weiterer Preis ging nach Rheinland-Pfalz an das Unternehmen "Volle Kanne" der Integrierten Gesamtschule in Morbach. Es erhielt den Preis für den anspruchsvollsten Stand, war aber auch in allen anderen Kategorien weit vorne mit dabei. Eine besondere Herausforderung war die Bühnenpräsentation für die Schülerfirma "Hystia Tidy", die zur Messe extra aus der Nähe von Straßburg angereist waren. Mutig präsentierten die Schüler\*innen ihr Unternehmen in deutscher Sprache und hatten zudem auch eine kleine Performance eingebaut. Belohnt wurden sie dafür mit dem Preis für die beste Firmenvorstellung.

Die Preisgelder wurden durch die Fördermitglieder von ALWIS gestellt. Die Schirmherrschaft der Messe hatten Wirtschaftsminister Jürgen Barke und Bildungs-Staatssekretärin Jessica Heide übernommen. Durch das Programm führte UNSERDING-Moderator Eren.

[Wörter: 295, Anschläge: 2.244]

### **Vereinsinformationen**

*„ALWIS – ArbeitsLeben, Wlrtschaft, Schule“ ist ein Verein der Mitglieder Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlandes, Ministerium für Bildung und Kultur des Saarlandes, Bundesagentur für Arbeit, VSU – Die Unternehmen im Saarland, IHK Saarland, Handwerkskammer des Saarlandes, Landesinstitut für Pädagogik und Medien, Wirtschaftsunioren Saarland, Handwerkerforum und Die Familienunternehmer. Er wurde 2003 gegründet und hat zum Ziel, eine engere Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft zu schaffen und insbesondere Wirtschaftswissen, Berufliche Orientierung sowie die MINT-Fächer zu fördern. Anwendungsorientiert und spielerisch werden fachliche Fähigkeiten sowie Schlüsselqualifikationen gestärkt.*

### **Pressekontakt**

ALWIS e.V.  
Carolin Risch  
Tel.: +49 6897-9534-992  
E-Mail: [c.risch@alwis-saarland.de](mailto:c.risch@alwis-saarland.de)